

Mamá acusada de asesinato

Bebé congelado año y medio

◆ **EFE**
Sevilla, España

Una española acusada de matar a su bebé sostiene que él nació muerto y que lo metió en el congelador en su vivienda, donde estuvo casi año y medio, para guardarlo.

Sara L.H., de 34 años, está encarcelada desde el lunes tras ser acusada de asesinato con alevosía por la muerte del bebé, que según los forenses nació diecisiete meses antes de ser encontrado su cadáver en el congelador de la casa familiar.

Sin embargo, la mujer insiste en que actuó de esa forma convencida de que el bebé estaba muerto cuando nació, porque tras dar a luz no notó que respirara, y lo metió en el congelador "porque no deseaba

desprenderse de él".

La autopsia entregada al juez estableció que el bebé nació vivo diecisiete meses antes de ser encontrado su cadáver, si bien las causas exactas de su fallecimiento no se han determinado aún y están pendientes de un estudio.

Los forenses ya han autorizado el entierro del bebé. La acusada tiene otros dos hijos de 11 y 14 años,



que viven en la casa donde se encontró el cadáver del bebé.

El juez acordó la prisión provisional sin fianza de la mujer.

El cadáver fue encontrado el 9

de noviembre por el marido de la acusada, que alega que ignoraba el embarazo y que llamó primero a un hermano suyo, trabajador en la estación de Bomberos, quien a su vez avisó a la policía.